## 事務所通信 リソース

2024年 1月号 VOL. 163



安心が私たちの商品です

## 税理士法人 中央総合会計

URL: http://www.csk-i.com

#### ■ 旭川事務所 〒070-0037

旭川市7条通13丁目 59 番地 4 TEL: 0166-25-4131

FAX: 0166-25-4132 E-mail: cyuou@csk-i.com

#### ■ 北見事務所 〒090-0023

北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地

TEL: 0157-24-8866 FAX: 0157-24-6108 E-mail: cyuou-kitami

@mocha.ocn.ne.jp

#### ■ 札幌事務所 〒060-0001

札幌市中央区北1条西7丁目 1-1 プレスト1・75階 TEL: 011-558-6131 FAX: 011-558-6132

E-mail: <a href="mailto:cyuou@csk-i.com">cyuou@csk-i.com</a>

#### ■ 相続税相談センター

税理士法人

中央総合会計内相談室 【旭川】TEL: 0166-25-4139 【北見】TEL: 0157-24-8866

【札幌】TEL: 011-558-6131

※このリソースは以前のものも含め当事務所のホームページに掲載されています



明けましておめでとうございます。

昨年末は、道北の皆さんは大雪で大変だったのではないでしょうか。

さて今年は辰年です。中国の故事にある「登竜門」は、黄河上流の急流の渓谷、 竜門をのぼりきった鯉が竜に変わったという伝説から「成功へいたる難関」とい う意味です。今年は困難を乗り越え飛躍の一年にしたいものですね。

# 知っとこれで続いのマメ知識(

### 今月のマメ知識 【段階的に変わるビールの税率】

前年、国税局の税務調査を受けた地ビールの製造会社が、過去3年間に出荷した缶ビールについて「発泡酒に該当



する」と指摘を受け追徴課税されたようです。わが国では、酒類はその製造方法や原料によってさまざまに分けられ、課税されます。発泡性酒類(ビール類)については「ビール」「発泡酒」、第三のビールとも呼ばれる「その他の発泡性酒類」に分けられます。ビールと発泡酒の違いは、主要原料である麦芽の使用割合により区分されますが、原料や製法によっても税率が分けられていて複雑です。

この複雑な体系を簡素化し税率を一本化することを目的に、2026年までに段階的に税

率が変更されます。350 ミリリットル缶に換算すると、2024 年10月よりビールでは約6円引き下げられ、第三のビールは約9円引き上げられます。これまで約32円あった差が約16円まで縮まります。3年後にビール類の税率が一本化されたときは350 ミリリットル缶で約54円の酒税となります。それにしても高いですね。

## させまらっさいました!

12月31日で退職いたしました。2014年に入社以来、たくさんの人に出会い貴重な経験をすることができました。「一期一会」の言葉のように、自分はできていただろうかと反省することばかり。多くの方々に支えられながら仕事をさせていただきました。

ご指導いただきました皆様方に、感謝の気持ちでいっぱいです。書面にてお礼とご挨拶に代えさせていただきます。ありがとうございました。 谷内 留美

## 気軽に Let's 英会話

### 今月のキーワード 【hard-core】

お正月の風物詩といえば箱根駅伝ですね。出場選手たちに使うのが適当かどうか分かりませんが、物事に全力で取り組んでいる人達を「ガチ勢」と呼んだりします。

これは"hard-core"といって"He is a hard-core runner." 「彼は本格的なランナーだ」のように使います。"hard-core" には「熱烈な・徹底した」などの意味があり、"hard-core AKB fan"「熱狂的なAKBファン」、"hard-core conservative"「筋金入りの保守派」、"hard-core workout"「本格的トレーニング」という具合です。



### <u>今月のトピック【ゴディパン】</u>

「ゴディパン」は世界初となるゴディバのベーカリーショップです。品 ぞろえは高級路線のチョコレートとは異なり、日本人になじみ深い菓子 パンや総菜パン。カカオ豆のジュースを練り込んだクリームパンやチョコ をアクセントにしたカレーパンなど、カカオの可能性を知り尽くしたゴディバ、舌の肥えたパン好きを喜ばせています。



## gift(ギフト)

本年の北陸地方を中心とした地震により、生命を奪われ、財産を失った 関係者の皆様にお悔やみを申し上げます。

反応が早く、すぐに電話を取れる。気配りができて来客があるとお茶出しをする。タイピングが早く正確な文章や資料を作成する。 視野が広く周りの状況が見え、適切な判断が



できる。 このような人は、どんな職場でも中心選手です。しかし、その能力はどこから来るのでしょうか?

よく、学力と家庭の年収には相関があると言われます。仕事をする能力が高いのも、家庭環境・生活環境に恵まれていただけだったのではないでしょうか?生まれつき持っている自分の能力というなら、親のDNAから与えられただけです。否、自分は懸命に仕事の知識を身に着け、あるいは



厳しい職場での指導に耐え、同僚の仕事ぶりを見習い能力を得たのだと言うかも知れません。しかし、勉強する能力も、耐える、努力する能力さえ、全て親(先祖=天)から与えられたものと言えま

す。ちなみに英語で「才能・能力」は「gift」です。

元来仕事をする能力が天から与えられたものであれば、天災でその成果となる財産を、奪われても仕方ないのかも知れません。忘れてはいけないのは、能力は天からのギフトであり、自分より能力の劣る者を侮らない事。与えられた能力を仕事(他者や社会)のために惜しみなく使い切る事。与えられた命を天に恥じないように生きたいですね。

税理士法人 中央総合会計 井内 敏樹

## オ人の言葉

みとゆる不公室なから

日本のコピーライター、エッセイ ストである糸井重里の言葉です。

満たされていない状況だからこそ、それを打開しようと努力する。そこにビジネスチャンスが生まれます。

# トナリカスリ

## [DIE WITH ZERO]

投資家や映画のプロデューサーとして 活躍するビル・パーキンスの著書。幸せに なるお金の使い方に焦点を当てて話題を 呼びました。人生観が変わる一冊です。



 す。

